

PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Hochschulpolitik

Nr. 564/13 vom 30. Oktober 2013

Daniel Günther: Viel Erfolg im neuen Amt, Rico Gubler und auf gute Zusammenarbeit

Der hochschulpolitische Sprecher der CDU-Fraktion im Schleswig-Holsteinischen Landtag, Daniel Günther, hat die Wahl von Professor Rico Gubler zum neuen Präsidenten der Musikhochschule Lübeck begrüßt:

„Wir begrüßen die Entscheidung des Senates der Musikhochschule, Rico Gubler zum neuen Präsidenten der Musikhochschule Lübeck zu wählen. Er wird sich mit aller Kraft dafür einsetzen, die erfolgreiche Arbeit von Inge-Susann Römhild fortzuführen und die Musikhochschule weiterzuentwickeln. Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit und gratulieren sehr herzlich.“